宝莲山

宝達志水町豆宝達小学校

目指す児童像

☆よく考える子☆思いやりのある子☆たくましくやりぬく子



令和5年5月24日(水) 文責 校長 村田 浩彦

運動会にご協力ありかどうござりほした

令和5年度の運動会が、5月20日(土)に様々なコロナウイルス感染症に関する制限が緩和された中で行うことができました。一番印象に残っているのは、子どもた

ちの表情と声です。楽しそうな表情、歯を食いしばってなる表情、選手の力なながっている変更の大きさいをはったができる子どもたったのできる子どもないます。本来の学校の姿が早くもどっています。



Chaf GPT(チャット・ジーピーティー)って?



最近新聞やテレビ・インターネット等で「生成 AI」とか「Chat GPT(チャット ジー・ピー・ティー)」という言葉を見かけることが多くなりました。これらは、文章を作ることが得意な、いわゆる「人工知能」の一種です。複数の条件を示すことで、必要な文書を即座に作ってくれるのだそうです。まだ、写真と区別がつかない画像を作ったり、実際のア

ナウンサーが話しているようにニュースを読み上げたりする AI もあります。

しかし、AIを使いこなすのはあくまで人間です。AIを扱う人間が、他人を騙したり、傷つけたりすることがないよう、正しく考え判断し行動することが大切になってきます。

学校では、子どもたちに正しく考え判断し行動することができるよう、さまざまな教育活動を行っています。教科の学習は、子どもたちが進路の選択の際の幅を広げるために必要なものですし、行事や児童会活動、その他の学校生活の中では友だちと仲良くしたり協力したりすることの大切さを学びます。

宝達小学校で学ぶことができるのもあと2年を切りました。宝達小学校だからこそできることがたくさんあると思います。子どもたちが将来必要となるさまざまな能力を身に付けるため、宝達小学校の教職員は一丸となって取り組んでいきます。保護者や地域の方々のご理解ご協力をお願いいたします。

